









digital.union@sonapresse.com

L'Actu du weekend

MONNAIE ECO: LA PALABRE N'EST PAS TERMINÉE.

C'est l'affirmation d'un internaute qui estime que la création de la monnaie Eco, comme annoncée par le président Ouattara, n'est que le début d'une palabre. "Le débat n'est pas clos! À suivre. dit-il



PRÉPARER L'AVÈNEMENT DE L'ECO

Pour le Pr Mamadou Koulibaly, ancien ministre ivoirien des finances, le Conseil des ministres de la CEDEAO visait à préparer le processus, le vrai processus de création de l'Eco.



CLARIFICATION DES PROPOS DU PRÉSIDENT IVOIRIEN

Selon Karamoko Ouattara, le Conseil des ministres ne contredit pas la déclaration de la création de l'Eco, mais vient plutôt clarifier lesdits propos



CLIN D'ŒIL Personnalités et célébrités RESPECT MUTUEL ENTRE AUBAMEYANG ET LACAZETTE



Salutation stylée", entre Pierre-Emérick Aubameyang et Alexandre Lacazette, très appréciée par les milliers de fans de cette équipe. Postée sur la page tweeter d'Arsenal, cette photo fait partie des images que les amoureux de foot adorent vivre. Elle souligne l'esprit d'équipe, le respect mutuel qu'on attend que diffuse le football.

LE @ GAZOUILLIS.

Grandes agitations autour de l'"Eco"

Innocent M'BADOUMA Libreville/Gabon

e week-end, la toile s'est enflammée au-Itour de trois grands faits: les mariages de fin d'année à Libreville; l'arrestation au Congo-Brazzaville d'Alexis Ndouna et son extradition au Gabon; enfin, la création de la monnaie Eco. La crise n'a pas découragé les engagements des couples à se marier. Nombreux sont les posts ce week-end qui magnifient et félicitent les couples en noce. À côté de ces mariages, twitter s'est inondé des photos d'Alexis Ndouna descendant d'avion (lire fait du jour). Là encore, que de tweets assez durs pour l'exprimer! Troisième sujet à enflammer la toile, la monnaie Eco. Au sujet de celle-ci, c'est le Conseil des ministres de l'Union monétaire ouest-africaine (UMOA) tenu le 27 décembre 2019 à Abidjan qui est venu raviver les tensions sur la toile. Même les Français n'ont pas manqué l'occasion de se jeter dans cette bagarre.



La monnaie Eco fait grand bruit

C'est surtout le soupçon d'une France à la commande de la nouvelle monnaie qui crée la polémique. "Pourquoi le président Macron veut-il que la France garantisse la parité de cette monnaie? Pourquoi arrimer la parité de la future Eco à l'Euro? Tout cela va nuire à la compétitivité des économies de l'Afrique de l'Ouest ", explique François Asselineau, ancien candidat de l'Union populaire républicaine à la présidentielle en France. Activiste interdite de séjour en France, Nathalie

Yemb se félicite, elle, de ce que le récent Conseil de ministres de l'UEMOA ait décidé de prendre en main le processus de création de la monnaie Eco. Pour elle, l'annonce de la création de l'Eco par le seul président ivoirien, le chef de l'Etat français et son ministre des Finances Le Maire, sans l'avis concerté des sept autres présidents de la CEDEAO (Communauté économique des États de l'Afrique de l'ouest), sonne comme un diktat de l'ancienne puissance coloniale.

LE TWEET DE...



Autour de ce gazouillis de tweets et posts, il y a ceux qui ne comprennent rien du tout au débat de fond sur le CFA de l'Afrique de l'Ouest, mais se jettent quand même dans la mêlée. Ces derniers s'interrogent sur ce qui se passe, ou insultent simplement certaines autorités présidentielles pour exister. Le président ivoirien est parfois pris à partie dans les commentaires.

♥ FAKENEWS

SITES ET LOGICIELS POUR TROMPER ET NUIRE





Par I. M'B.

Attention! Fake News et "Deep Fake" déferlent sur la toile. Logiciels et sites web permettent aujourd'hui à quiconque de créer facilement, de toutes pièces, des photos de visages de chat ou de personnes qui ne sont pas réelles, en utilisant des technologies d'intelligence artificielle. Par exemple, à l'aide du logiciel libre baptisé StyleGAN, un outil créé par Nvidia, une société américaine spécialisée dans les cartes graphiques pour jeux vidéo et qui travaille désormais à l'entraînement des algorithmes d'IA, on peut créer des images d'êtres humains, de maisons, d'animaux... Plus globalement, ces outils d'intelligence artificielle progressent dans la manipulation des images. Et le "Deep Fake", la version la plus aboutie de cette technologie, est maintenant capable d'imiter le visage ou la voix d'une vraie personne, potentiellement à des fins de nuisance ou de propagande. Donald Trump et Barack Obama ont ainsi chacun été l'objet de ce type de manipulation.

Technologie

UNE ARMOIRE INTELLIGENTE POUR CULTIVER DES LÉGUMES DANS VOTRE CUISINE

Innocent M'BADOUMA Libreville/Gabon

n connaissait les jardins sur les toits des immeubles, sur le rebord des fenêtres, les potagers aux coins des terrasses. Cette fois, la société LG a imaginé une solution innovante qui pousse l'audace plus loin. La compagnie ambitionne de faire de votre cuisine un jardin, pour qu'y soient plantés des salades et autres légumes. À cet effet, elle a inventé une armoire de la taille d'un frigo, à installer justement dans la cuisine. Cette armoire intelligente dite " jardin d'intérieur" est dotée de plusieurs systèmes de contrôle de la luminosité, de température et d'arrosage, pour faire pousser vingt variétés de légumes à la cuisine. L'armoire-jardin intègre aussi des lumières LED (faible consomma-

tion d'énergie), une circulation jardin connecté, et aussi pour ce d'air et d'eau... De quoi reproduire les conditions de l'extérieur dans un environnement contrôlé par une application mobile, bien évidemment. Cette application sera votre conseil ou coach agricole le plus sûr. En effet, l'application permettra de gérer les plantes. Elle donnera aussi des conseils pour obtenir la récolte la plus généreuse possible. Certains spécialistes regrettent que LG ne donne

malheureusement pas plus d'in-

formations, notamment s'agissant

du prix et de la disponibilité de ce

qui concerne les kits de plantes. Il faudra encore patienter quelques mois. À propos d'environnement, LG a pensé à ce que ce jardin ne soit pas source de saleté dans votre cuisine. En effet, afin d'éviter l'apparition de moisissures et d'odeurs pas très agréables, le constructeur a particulièrement travaillé sur le système de circulation de l'eau. LG fournit un pack " clé en main " qui contient du terreau et une vingtaine de variétés de légumes, dont des salades de toutes sortes, du basilic, de la chicorée.